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全校集会で体育大会を振返りました 
感動の体育大会からはや２週間が過ぎ、次の目標に向かって新たな一歩を踏み出した生徒も多く見

られます。そのような中、今週水曜日に体育大会を振り返る集会が開かれ、各学級の代表と各団長が、

思い出や感想などを発表しました。体育大会をとおしての成長が感じられる素晴らしい発表・内容でし

たので、一部抜粋・要約の上おすそ分け（紹介）します。 

◆伊万里市教育委員会からのお願い 

伊万里市では、学習用タブレット端末の「持ち帰り」を推奨しています。「伊万里市タブレッ

ト端末の安全利用の約束」（別紙）をご確認いただき、ドリル学習や調べ学習など、家庭学習の

充実に活用いただくようお願いします。 

校長室より 

私事ですが、先週２１日「おじいちゃんデビュー」しました。 パパデビューからちょうど 30年、時の流れの速

さをしみじみと感じます。 おじいちゃん１日目の朝の立哨の際、登校してくる子どもたちがこれまで以上に愛お

しく感じられ、学校は全ての子どもにとって安全・安心で楽しい場所でなければならないという思いを新たにし

ました。 しかし、世界に目を向けると、戦争や紛争により、多くの子どもが今も犠牲になっています。 子どもの

健やかな成長と幸せを願う気持ちは世界共通と信じたい・・・そんなことを考える今日この頃です。  

１年 Ａさん 
 私が体育大会で頑張ったこと
は大縄です。最初はなかなか跳
ぶことができなかったけど、先
生方や先輩方のアドバイスを参
考に、みんなで協力して多くの
回数を跳ぶことができました。
この出来事から私は「協力する」
ことが成長した一つだと思いま
した。体育大会だけではなく、
普段の生活でも、この「協力す
る」ということを大事にしてい
きたいです。 

２年 Ａさん 
 体育大会で１番印象に残って
いることは、パネルで優勝でき
たことです。今まで頑張って描
いてきたので、自分も涙が出て
きました。解団式の時、笑顔で
いたり泣いたりできるのは、今
日の今日まで練習を全力でして
きたからなんだなと思いまし
た。来年もこのような気持ちで
体育大会を終わらせられるよう
に、後輩を引っ張っていきたい
です。 

３年 Ｒさん 
 私は体育大会を通して、多く
の仲間とともに一つの目標に向
かい、みんなで協力することの
素晴らしさを学びました。ダン
スリーダーになり、練習前はい
ろいろな不安で頭がいっぱいだ
ったけど、みんなの前に立つと、
不安を忘れるくらい楽しくて、
最後はダンス優勝を取れて本当
に嬉しかったです。青団のメン
バーとできて幸せでした。あり
がとう！！ 

３年 Ｎさん 
 私はみんながついてきてくれる団長になるため
に頑張ってきました。声を出したり、笑顔でいたり
していたら、団のみんなも大きな声を出して笑顔に
なっていたのでうれしかったです。 
 １番印象に残ったことは横綱引きです。練習の時
１回も赤団に勝ったことがなく本番も負けるかも
と思っていたけど、みんなが絶対に負けたくないと
気合を入れていたら勝ったからです。 
 ダンスも優勝で、総合優勝もできて本当にうれし
かったです。中学校最後の体育大会、本当に最高の
思い出になりました。 

３年 Ｋさん 
 「プログラム 16番」とアナウンスが流れてきた
時、団長という立場にいた私は、楽しみな気持ちが
あふれてきました。準備をして、いざ踊る時、赤団
の全員が笑顔であふれているような気がしました。
練習では変更が多く、練習最後の日も変更箇所が複
数あり、途中３年生で喧嘩のような状態になったと
きもありました。でも、本番では１～3年生全員が
楽しそうにしっかり踊っているのを見て、私は嬉し
さでいっぱいになりました。 


